
 

 

 

９月 27 日、第 1回まちづくり協議会（座長：大原一興教授（横浜国立大学））が開催され、上郷東地区

におけるまちづくりの議論がいよいよスタートしました。 

■まちづくり検討にあたって大切にしたいこと 

（１）固定化した進め方はしない 

（２）住民の皆様の参加の輪を広げる 

（３）積極的・前向きな議論をする 

■上郷東地区の現状について 

・急激な少子高齢化。 

・多くの人が道路・交通環境に不満を抱えている。 

・通勤・通学に利用される駅は港南台駅が最も多い。 

・緑に囲まれた良好な住環境 

■事例紹介 

大原教授より、I 住宅地にて行われた空き家の活用事例

についてのご紹介 

■意見交換 

・上郷東地区の中でも、地域によって特色や抱える事情が異なる。 

・自分たちで何ができるのか、積極的な意見を言う場にしたい。 

・１０年後・２０年後を見据え、若い世代の意見を聞きたい。 

・ビジネスの視点も必要である。 

 

 

地域の皆様に積極的にまちづくりにご参加いただくために、ひらかれた議論の場を作っていきます。 

１ まちづくり協議会はどなたでも傍聴可能です。（※人数に限りがあります） 

２ 上郷東地区のまちづくりについてのホームページを開設します。 

まちづくり協議会の資料や議事録は、栄区 HP にて見る事ができます。 

また、Fax や Email でもご意見を募集します。 

URL：http://www.city.yokohama.lg.jp/sakae/guide/machi/kougaibu/ 

Fax：045-894-9127  E-mail：sa-kikaku@city.yokohama.jp 

 

 

 

■12 月開催予定 （詳細な日程等については、11 月中旬頃栄区 HP にて公開します） 

 

 

お問合せ先 

栄区役所区政推進課企画調整係 Tel：045-894-8161 （担当：三宅、桑澤） 

 

 

上郷東地区まちづくりニュース 

どんどん議論の輪をひろげていきます。 

第２回上郷東地区まちづくり協議会について 

平成 27 年 11 月 

▲第１回まちづくり協議会の様子 

20 年後には・・・ 

3 人に１人が 65 歳以上！ 

▲栄区の将来人口推移 

 
第 1 回まちづくり協議会を開催しました！ 


